

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Am Hang 9 64739 Höchst

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung

Herrn Hartmut Klein

Montmélianner Platz 4

64739 Höchst



22. September 2018

Sehr geehrter Herr Klein,

die CDU Fraktion stellt in der vorgelegten Drucksache einen Antrag mit zwei Abstimmungspunkten, welche wir getrennt zur Abstimmung bringen möchten.

1. Die Gemeindevertretung möge darüber entscheiden, dass ein Neubau der Feuerwehr Höchst-West, im Bereich der beiden Ortsteile Hassenroth und Hummetroth, erfolgen soll.
2. Die Gemeindevertretung möge darüber entscheiden, dass der Neubau konkret im Haushaltsjahr 2019 angegangen wird. Hierfür sind die entsprechenden Haushaltsmittel einzuplanen und die notwendigen Förderanträge vorzubereiten.

Zur Vorbereitung einer Entscheidung der Gemeindevertretung soll der Antrag im zuständigen Ausschuss beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Maruhn
(stellv. Fraktionsvorsitzender)